
Protokoll der VLV-Versammlung am 24.06.2025

Teilnehmer: MarƟn Braunschweig (MGV); Wolfgang Käse (VfB); Tanja Wellhausen 
(SchriŌführerin); Anja Freitag (2. Vors.); Maria Messerschmidt (LF); Christa Buhre (LF); 
Norbert Hille (Ortsrat); Mathias Porde (VfB); Susanne Reinhardt (MGV); Daniela Losch 
(1.Vors.); Stephan Freitag (KK); Dirk von Minden (MGV); Sabrina Müller (SFV); Heike Rollwage
(Teffp.Schwül.); Reinhardt, Ulrike (FFW); SebasƟan Gremmes (FFW); Breder, Melanie 
(OBM`in)

Top1: Begrüßung

Um 19:35 Uhr Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Daniela Losch.

Top2: Herren-WC Sanierung

Der AuŌrag für die Sanierung wurde Ende Mai an Fa. Wartmann vergeben. Mit Herrn 
Wartmann hat sich Daniela Losch am 03.06.2025 getroffen und dabei teilte er mit, dass er 
keine Leitungen verlegen dürŌe, da er kein Meister ist. Somit könnte er nur den IST-Zustand 
belassen und Fliesenarbeiten ausführen.

Nach Rücksprache mit Markus Baran vom Flecken Adelebsen wurde der AuŌrag an Fa. 
Wartmann zurückgezogen und soll nun an Fa. Kleinschmidt, für die Sanitärarbeiten, und an 
Fa. Jeske, für die Fliesenarbeiten, vergeben werden.

Da es uns leider vorher nicht bekannt war, dass Herr Wartmann keine Leitungen verlegen 
darf, verzögert sich nun die Ausführung und kann somit nicht vor dem Brunnenfest erledigt 
werden.

Sobald sich Kleinschmidt meldet, wird geschaut, ob die Sanierung im laufenden Betrieb 
ausgeführt werden kann.

Als Ersatz für das Herren-WC könnte das Handicap-WC dienen. Darüber wird entschieden, 
wenn es mehr InformaƟonen zum Start der Ausführungen gibt. 

Top3: Brunnenfest

Daniela Losch gibt einen kurzen Überblick über den aktuellen Stand zum Brunnenfest am 
09.08.2025.

Das Orga-Team triŏ sich am MiƩwoch 25.06.25.

Es fehlen noch Schichten im Getränkestand. Bislang übernimmt die Step-Gruppe die Schicht 
ab 14 Uhr und danach folgt die Alte Herren. Der Rest ist noch unbesetzt.

BiƩe nochmal in den Vereinen nachfragen. Pro Schicht sollten es ca. 4 Leute sein.



Daniel Krumpholz hat die HaŌpflicht und GEMA schon beantragt.

Bislang hat Daniela Losch ca. 30 Kuchen auf ihrer Liste.

Es stehen bei Mathias Porde, Wolfgang Käse und Osterhus noch genug Schiffchen zum 
Verkauf. Auch da biƩet Daniela Losch in den Vereinen nochmal Werbung zu machen oder 
auch bei zukünŌigen Veranstaltungen wie z.B. beim Pokalschießen die Schiffchen mit 
anzubieten. 

Pastorin wird vor Beginn des Schiffchenrennens den Schiffchen einen Segen mit auf den Weg 
geben.

Es wird ca. 12 Preise beim Schiffchenrennen geben.

Plakate und Banner sind gedruckt worden. Die Banner sollen an den jeweiligen 
Ortseingängen posiƟoniert werden. 

Die Flyer sollen im Juli in den Haushalten verteilt werden.

Für den 02.08.2025 ist ein Arbeitseinsatz rund um die Halle und den Brunnen geplant.

Treffen ist um 9Uhr an der Halle.

Top4: Oktoberfest

Dieses Jahr am 27.09.2025

Für das Jahr 2026 gab es Überlegungen, es direkt am 03.10. staƪinden zu lassen, da es ein 
normaler Samstag und nicht ein langes Wochenende mit verbunden ist.

Während der Versammlung wurde geklärt, dass bereits dort das Oktoberfest in Güntersen 
staƪinden wird. Daher findet es in Lödingsen am 26.09.2026 staƩ.

Top5: Verschiedenes

Jugendfeuerwehr Flecken Adelebsen hat angefragt, ob sie für ihr Jugendzeltlager am 
Diemelsee 8 Bühnenelemente ausleihen können. Elemente würden im Zelt im Trockenen 
stehen und auch trocken dorthin transporƟert werden.

Dieses Mal hat sich Monika Laudan mit Danielas Losch in Verbindung gesetzt. Patrick 
Wetschera meinte auch dieses Mal wieder, dass die Elemente dem gesamten Flecken zur 
freien Verfügung stehen. Das diese Elemente rein der VLV gehören, wurde Frau Laudan 
nochmal ausführlich erklärt. Es gibt auch eine HaŌpflichtversicherung, falls etwas kapuƩ 
gehen würde. Es wurde ihr mitgeteilt, dass wir einen Mietpreis von 5€ pro Element nehmen 
würden. 

Die Versammlung hat sich dafür ausgesprochen und SebasƟan Gremmes kümmert sich.

Es betriŏ inkl. Abholung und Wiederbringen den Zeitraum vom 08.07-22.07.2025.

Wie auf der JHV besprochen wurden folgende Dinge schon umgesetzt:

- Anschaffungen: 2 Waffeleisen, 10 Kaffeekannen, 2 Teekannen, 1 Kakaodispenser
- Der Generalschlüssel wurde für Feuerwehr nachgemacht und übergeben



Daniela Losch teilt mit, dass die Halle für die jährliche Grundreinigung 

vom 05.07. - 28.07.25 geschlossen ist.

Daniela Losch hat eine Anfrage von der Kirche bekommen, ob sie sich für die „lange Nacht 
der Kirche“ die Becher der VLV ausleihen können. Dies wurde mit der Bedingung 
befürwortet, dass die Becher nach dem Spülen offenstehen gelassen und erst nach dem 
Trocknen zusammengestellt werden. Ansonsten läuŌ die Gefahr, dass sie schnell schimmeln.

Susanne Reinhardt hat zusammen mit Gerald und Ulrike Möhlke das Besteck sorƟert und 
teilweise auch neue Dosen angeschaŏ. 

Der Bestand zeigt: 277 Gabeln, 246 Messer, 96 Suppenlöffel, 210 Teelöffel, 180 Kuchengabeln

Es wird noch zusätzlicher Stauraum gesucht. Unter der Spüle können zwar PutzmiƩel etc. 
gelagert werden, aber keine Sachen, die in irgendeiner Weise mit LebensmiƩeln in Kontakt 
kommen. Der kleine Kühlschrank ist zum Sperrmüll gekommen. 

Es wurden Überlegungen angestellt, dort einen neuen Schrank mit Auszügen anzuschaffen.

Es wird nach geeigneten Angeboten geschaut.

Melanie Breder berichtet, dass es am 23.08.2025 um 14:30 Uhr im Rahmen des Dorfdialoges 
eine Veranstaltung zum Thema „Elektronische PaƟentenakte“ geben wird. 

Es wird jemand von der Kassenärztlichen Vereinigung einen Vortrag halten.

Der Veranstaltungsort wird noch bekannt gegeben.

Bereits der 1. Dorfdialog „Insektenfreundliches Gärtner“ war mit 22 Teilnehmern gut 
besucht.

Melanie Breder hat neue Anregungen für den Kinderkarneval z.B. einen Puppenspieler – 
Daniela Losch verweist hierbei an die Organisatorin des Kinderkarnevals Sabrina Henne.

Die 1. Vorsitzende Daniela Losch beendet die Versammlung um 20:30 Uhr. 

 


